

## Family Treff

Für Familien mit kleinen Kindern gab es am Sonntag, dem 09.06.24, die Möglichkeit sich im Gemeindehaus mit anderen Familien zu treffen. Nach einer kurzen Einstimmung mit Liedern, einem großen Regenschirm und dem Schwungtuch gab es Kaffee und Kuchen. Hier hatte man/frau die Gelegenheit sich auszutauschen. Im Anschluss wurde gebastelt.

Es gab unterschiedliche Angebote für jede Altersgruppe. Von Fuß- und Handabdrücken über Klebebildern mit PlayMais, Bügelperlen und Sandbildern bis hin zu Windlichtern mit Servietten Technik, jede und jeder war beschäftigt. Auch die Erwachsenen.

Ein besonderer Dank geht an Irina Regan, die für unser leibliches Wohl gesorgt hat.

Das nächste Treffen findet am Sonntag, den 01.09.24 statt, also einfach mal vorbeischauen!

